

Spectacle LIEGE

Consultez les
**ANNONCES
NOTARIALES**



(3^e cahier)

1 www.vlan.be

pages 14 et 15

■ RALLYE

Des moteurs et du coeur...

Un équipage de rallyes automobiles a décidé, lors du Rallye de Wallonie 2014 (Jambes, 25-26-27 avril), de promouvoir les événements 2014 de Relais Pour la Vie: Harry Bouillon (33 ans - Argenteau) et Clément Pirotte (41 ans - Francorchamps) aligneront en effet une toute nouvelle FORD Fiesta R200 du Team Floral-Racing Technic et rouleront gracieusement aux couleurs de Relais Pour la Vie!

Ce sympathique équipage allie donc les moteurs et le coeur... Relais Pour la Vie est un événement communautaire au cours duquel chacun célèbre le courage des personnes atteintes d'un cancer, où l'on



rend hommage à ceux que le cancer a emporté et où on lutte ensemble contre la maladie en récoltant des fonds au profit de la Fondation contre le Cancer.

Pour participer au Relais Pour la Vie près de chez vous, pour connaître les lieux et dates, pour toute information: www.relaispouurlavie.be

LG17/14/MS



Info?

www.relaispouurlavie.be
relaispouurlavie@racingtechnic.be